
 

 

REQUERIMENTO Nº 102/11 
De Informações 

 
 

 
“Quanto ao reajuste salarial do 
Funcionalismo Público”. 

 
Considerando-se as perdas que o funcionário público já 

sofreu, 
 
Considerando-se que, funcionários públicos vem 

procurando por este vereador, questionando quanto ao silêncio por 
parte da administração, em relação ao reajuste salarial a que fazem jus,  

 
Considerando-se que se trata de direito do funcionário, o 

referido aumento. 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 

1- Qual será a proporção de reajuste real, que esta administração 
pretende oferecer ao funcionalismo público? 

2- O índice da inflação será incorporado no reajuste? 
3- O que a Administração pretende fazer quanto à perda que o 

funcionalismo já sofreu, não recebendo aumento salarial em 
2009? 

4- Esta Administração já abriu negociação junto ao sindicato do 
funcionalismo público? 

5- Demais informações que julgar pertinente. 
 

                                                                            
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de fevereiro de 2010. 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 


